



Information n° 2 - Jeudi 23 Mai 2024

1^{ère} COURSE DE CÔTE ISOLA 2000 – COL DE LA LOMBARDE
Coupe de France de la Montagne
Moderne – VHC – VHRS
10/11 AOÛT 2024

Nous informons, les engagements seront officiellement ouverts à partir du 1^{er} Juin.

Notre Site Internet : www.antibes-rallye.com , Onglet : <https://www.coursedecote-isola2000.com>

Vous permettra de télécharger tous les règlements et toutes les informations techniques ou pratiques des différentes catégories :

MODERNE – VHC , VHRS

Néanmoins notre secrétariat se tient à votre disposition pour les bulletins d'engagements, le parcours et diverses informations.

Nous vous rappelons que la date de clôture des engagements est fixée au Vendredi 2 Août.

En espérant vous recevoir sur notre épreuve

Suivez toute l'actualité de la course de côte sur www.antibes-rallye.com
& sur [Facebook course de côte Isola 2000](#)



We inform you that from the 1st June Entries are officially open.

Our new Web site: www.antibes-rallye.com, tag : <https://www.coursedecote-isola2000.com>

will allow you to download all supplementary regulations and all technical or practical information's for the diverse categories :

MODERNE – VHC , VHRS

Nevertheless our secretarial is at your disposal for Entry form, Itinerary and some information.

Please, don't forget that the entries will ended on Friday 2nd of August.

Hoping seeing you on our event.

Follow all the news of the Course de Côte on www.antibes-rallye.com
& on [Facebook course de cote isola 2000](#)



pour le Tableau Affichage Officiel / For Official Notice Board